



INGRID SEHORSCH

Ingrid Sehorsch studierte bereits während ihrer Gymnasialzeit an der Musikhochschule München und machte 1974 zeitgleich ihr Abitur und ihr Staatsexamen. Es folgte von 1976 bis 1979 ein Aufbaustudium an der Folkwang Hochschule in Essen. Sie war von 1974 bis 1984 Solotänzerin und Choreographin, dann übernahm sie die Regieassistenz bei internationalen Opernregisseuren wie Sciuti, Hamilton, Dr. Poch und arbeitete auch als Übersetzerin (Britten/Menotti).

Ab 1985 führte sie selbst Regie und arbeitete auch als freie Choreographin. Seit 1996 ist sie die Intendantin des von ihr gegründeten freien, professionellen „Theater Konradhaus“ in Koblenz.